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市政に関するご相談は
　　下記の三宅まゆみ事務所までお気軽にご連絡下さい
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自然に触れる事、食に関する事

　梅の花が美しい季節になりました。次は桜と春の訪れを感じる今日この頃です。皆様いかがお過ごしでしょうか？
　この冬は暖冬でコートのいらない日もあり、不思議な感じで過ごしやすいのは良いのですが、その分地球温暖化
を感じ、今後気候変動による自然災害などが少しでも起こらないよう、私たち自身の生活も見直していかなければ
と思います。
　ご存じの方も多いとは存じますが、昨年の10月15日に、初当選の時から二人会派でスタートし、その後も同じ会
派で行動を共にして参りました同志である小倉南区の森浩明議員が、ご病気のため50歳の若さで急逝されまし
た。ただただ命のはかなさを感じ、仕事の上では精一杯頑張って参
りましたが、この間正直喪失感がぬぐえない日々を過ごしておりま
した。　　　
　12月7日には「森議員を送る会」を奥様ご遺族と後援会、会派の
共催で開催し、約700名もの方にご出席をいただき森議員のこれま
での功績をたたえるとともに生前のご遺徳を偲びました。森議員の
ご冥福を心よりお祈り申し上げる次第です。
　その後、私自身もこの年末年始は頸椎ヘルニアになり、痛み止め
の注射と薬を飲みながら必死に活動をする日々でした。お陰様で最
近やっと治り、また元通り元気に活動ができております。これまで人
一倍健康で、体力もありそのことが当たり前のように思っておりま
したが、改めて健康のありがたさを感じながら、及ばずながらです
が森議員の分まで頑張ろうと心を新たにした次第です。私の所属委
員会が総務財政委員会から森議員が所属していた教育文化委員会
へ変わりました。
　私の今任期も残すところあと1年を切りました。更なる挑戦に向
けこれまでの経験を活かしパワーアップして頑張って参ります。
　皆様の困りごとや市政に関するご意見ご要望などございました
ら、どうぞ事務所までお気軽にご連絡下さい。

♦場所♦
♦日時♦ 令和2年5月16日（土） 15時より 約1時間

お知らせ三宅
まゆみ
　三宅まゆみ市政報告会を開催させていただきます。
　私たちのまちの目指す方向や課題、この間の議会
での質問や議論についてわかりやすくお話しさせて
いただきます。また皆様のご意見ご要望もぜひお聞
かせ下さい。
　どうぞお気軽にお越し下さい。

以前ご質問頂いておりました、ふるさと納税について
の説明をスペースの関係で、掲載することができませ
んので報告会にてご説明させていただきます。

　本市では子どもの安全対策を図るため、実際にまちを観察して、地図を
作成することで「どういった場所が危ないか」を知ってもらう「地域安全マ
ップづくり」を推進しています。
　この写真は昨年小石小学校の4年生が地域をまわって危険な場所をチ
ェックし、安全マップを作成、地域の皆さんと市民文化スポーツ局安全安
心推進課の力も借りて、昨年安心安全な公園へと改善した例です。古い
倉庫のまわりの木を伐採したあと、倉庫をみんなで明るくペイントし、「入り
やすくて見えにくい」危険な場所から「入りにくくて見えやすい」安全な場
所へと大きく変わりました。私も倉庫を子どもたちがペイントした日に参加
させていただき取り組み前後の違いに大変驚き、とても素晴らしい取り組
みだと感心しました。

子どもたちと地域の力で
こんなに変わります。

迫田町西公園

①以前の公園の様子

③明るく安全な場所に

②樹木を伐採し子どもたちが
絵を描きました。

〈1997年 初当選後 二人会派 新しい風 控室にて 故森浩明議員と〉

今任期も残すところ１年をきりました。
初心を忘れずに故森議員の分まで頑張って参ります。

若松市民会館併設
若松生涯学習センター3F 視聴覚室


